
FSR-Sitzung 18.10.2018 
 
Anwesende: Matti, Damien, Nico K., Karla, Alex, René, Nils, Nico S., Alex, Anna, Miri, Theresa, 
Nele, Thorben, Tjark, Linda, Jenny, Bennet, Dani, Sebastian, Fe, Tim, Vane, Simon 
 
 
Anfang: 20:15   Ende: 22:57   Protokollantin: Fe 
 
 
Top 1 P/S/A 
Protokoll ist einstimmig angenommen. 
Sprechstunde war nichts. Nächste Sprechstunde: Nico erste, Alex 2. 
Antrag für Paula von Tjark, Foto geht an Paula 
 
Top 1b Vorstellung der Neuen 
 
Name: Vane 
Fach: 3. Semester, Geschichte Kernfach, Politik Begleitfach 
Farbe: Gelb, weil Sonnenstrahlen 
Essen: Ghorme Sabzi (mit Reis und Bohnen, dafür armenisch), weil viele gute Erinnerungen damit 
Tier: Quoka, weil jemand meinte, dass sie so aussieht 
Epoche: Mittelalter, weil Symbolik Zwischenmenschlichkeit 
Diktator: Stalin, weil aus Armenien 
Bier: Pils 
 
 
Top 2 Hopo 
Nico und Matti waren bei der FK. Mediziner Erstifahrt für über 1000 Euro wurde abgelehnt. Erneut. 
In Zukunft auch wieder. BfsG auch im Voraus zahlen? An Gosafk übergeben, der kümmert sich jetzt 
darum. 
SP-Wahlen von 14-17. Januar. Vielleicht mal verbreiten, damit die Wahlbeteiligung etwas höher 
wird. Schleifen UND Haribos werden diesmal verteilt ;) 
 
Jenny war bei der Eröffnung des Akademischen Jahres. Anfang mit Gottesdienst (katholisch, 
evangelisch, altkatholisch und orthodox), das WIR stand im Vordergrund, dann Festakt an sich. 
 
Top 3 Erstifahrt 
Wir brauchen noch eine Plane. Tim kümmert sich darum und bestellt was. 
Erstes Auto 12 Uhr. Matti fährt statt der Erstine dann bei Damien mit. 
Miri und Anna gehen Montag zur Metro, alles was hält vorher einkaufen. Miri ruft auch bei der 
Metro nochmal an wegen einer fehlenden Karte. Tim schreibt zwei Einkaufslisten, eine für die 
Metro, eine für Braubach. 
 
Alex, Nico S. Kümmern sich um den Rest von Histotivity. Matti fragt seinen Vater nochmal wegen 
Laminiergerät und Farbdruck und schließt sich mit Alex kurz. Nele gibt Alex die ganzen Fragen. 
Tjark soll am Fachschaftspc schauen, ob noch alte Vorlagen vorhanden sind. Dani guckt auch und 
schickt das an die FS-Mail. 
 
Top 4 Historikerkino 
Werbung war gut, Koch hat Rundmail geschickt, Linda bringt Laptop ins Histsem. 
Wasser verpfänden wir in Flaschen auch für einen Euro. 
Zettel mit Namen drauf in Popcorntüte für Verlosung. Pro Vorlesung Film, der gezeigt wird und je 



einen vom letzten Semester. Fachschaftler dürfen nicht mitmachen. Anna schneidet Zettel für 
Verlosung. Anna kümmert sich darum. 
Treffen 18 Uhr vorm Histsem 
Nico war bei Ebert in Sprechstunde. Nele kümmert sich um Geschenk. 
 
 
Top 5 Semesterplanung/ Weihnachtsplanung 
Glühweintrinken am 4. Dezember. 
Weihnachtsfeier entweder am 10. oder am 17. Dezember. Nächste Woche Mittwoch wird das bei 
der QVM nochmal besprochen. Der 17. sollte präferiert werden, weil es sonst zu nah mit 
Historikerkino und allem ist. 
 
Nächste Woche FSV-Sitzung, um den Wahlleiter zu bestimmen!! Nico, Miri, Zischi (wer noch??) 
als „Kandidaten“. Zischi findet noch notwendige Fristen heraus. 
 
Top 6 Reise 
Aushänge sind in Histsem, AG, Osteuropäischen. Werbung in Erstiveranstaltungen. Anmeldefrist 5. 
November 12 Uhr, da wir die Hälfte der Namen brauchen, am 26.11. Vortreffen. Frist zum Zahlen 
bis zum 21. November. 
Linda macht bei Hofmann, Will Di, Do 11-12 Uhr: Theresa, WERBUNG ÜBERALL MACHEN!!! 
 
 
Top 7 Party 
Schichtplan eine Woche vorher. 
Keine Specials für Bier. 
Wir besprechen das Plakat. 
VIELEN DANK NINA!! Das ist echt mega :) 
Spätestens am 25. in Druck geben. 
Überlegungen dazu, ob wir mit Fachschaften (Germanistik) Kooperation für Flyerdruck machen 
wollen. Damien schreibt einer von den Germanisten. 
Nele schreibt Hannah um sich für Onlinedruckerei zu informieren. Nicht mehr als 1500 Flyer 
drucken. 
 
Top 8 Sonstiges 
Interesse von Germanistik aus für Fachschaftskooperation. 
Für Öffi mal Infoveranstaltung machen. Hannah würde dafür eine Doodle-Umfrage machen. 
Sinnvoll für alle Ämter auch. Jeder der sich nächstes Jahr als Fsler aufstellen lassen will, soll dann 
bei den jeweiligen Tagen vorbei kommen. Wie eine „Börse“, damit die Unentschlossenen sich bei 
allen Sachen informieren können. Sollten einen Abend bei der Ubar machen, in dem wir uns da 
zusammensetzen und darüber quatschen. 
AM 8. NOVEMBER MEETING FÜR DAS ALLES. Um 19 Uhr dann vorgeschobene Sitzung und 
dann um 20 Uhr die „Börse“. 
 
Weihnachtskarten verschicken! Mit ganz süßem Foto von uns. 
 
Sollten nächste Woche für Verdienstessen überlegen an Terminen. Überlegt euch, wo ihr essen 
gehen wollt.   
 
Vane stellt TED vor. Jeder sollte sich mal darüber informieren und dann überlegen, ob man sich 
dafür engagieren möchte. 


